



## Gestion des affaires publiques

*Les citoyens de l'Asie méridionale sont attachés à la démocratie. Avec l'augmentation de leur niveau de vie, de plus en plus de gens prennent une part active au processus démocratique. La rapide expansion des organisations communautaires et des ONG illustre bien cette évolution. L'activisme à l'échelon local est un élément essentiel d'une démocratie dynamique.*

*Bien que la démocratie ait réalisé des percées notables en Asie méridionale, les gouvernements font toujours face à des défis de taille pour assurer l'épanouissement complet de leur peuple. Pour relever ces défis, il sera nécessaire d'investir davantage dans le secteur social y compris dans l'élargissement de l'assiette fiscale. Il faudra aussi intensifier les efforts pour réduire la taille de la bureaucratie et améliorer la transparence à l'échelle gouvernementale. En bref, les efforts devront être axés sur un développement responsable.*